



**18^E CONGRÈS
MÉDECINE GÉNÉRALE FRANCE**



Organisé par



Les chutes chez les personnes âgées : *Focus sur un type de fragilité à repérer*



LES CHUTES CHEZ LES PERSONNES ÂGÉES : FOCUS SUR UN TYPE DE FRAGILITÉ À REPÉRER

SALLE 241

Session co-organisée avec Santé publique France

Modérateur

Thierry ARNAUD, Mulhouse



Les chutes constituent un enjeu majeur de santé publique, avec des répercussions significatives pour les patients et la société. De récentes données de Santé publique France apportent un éclairage nouveau sur leurs conséquences en termes de morbidité et de mortalité. Ces résultats nous permettent d'adapter notre approche en matière de prévention, en intégrant des leviers tels que l'activité physique, la lutte contre la dénutrition, l'adaptation du logement, l'utilisation d'aides techniques et la téléassistance.

Identifier la fragilité en amont est essentiel pour une prise en charge précoce, limitant ainsi le risque de chute et de complications graves. Dans cette perspective, le programme ICOPE et la plateforme d'information «Pour Bien Vieillir» constituent des outils précieux pour accompagner vos patients et optimiser leur prise en charge.

Gatherine LACHAUSSEE, responsable du pôle « Offre de services et parcours »,
Direction Nationale de l'Action Sociale de la Caisse Nationale d'Assurance Vieillesse

Natacha MICHEL, médecin gériatre, Tours

Marion TORRES, chargée de projet dans l'équipe « Avancée en âge » et « Maladies neurodégénératives », Santé publique France



**18^E CONGRÈS
MÉDECINE GÉNÉRALE FRANCE**



Organisé par



Déclaration des liens d'intérêts

Membre du CA de Santé Publique France

(représentant les médecins généralistes, nommé au nom du Collège de la Médecine Générale)